
Ce qui me rend

heureuse, c’est un

état : habiter le

moment présent en

équilibre entre ce

qui est derrière et ce

qui arrive.

Françoise-Edmonde46 ans Honfleur
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